

Escales

Insolite : une pâle d'éolienne recyclée en mobilier urbain

Seconde vie pour la pâle d'éolienne.

Après un *repowering* (*) réussi du parc éolien du Cers installé sur les communes d'Escales et Conilhac-Corbières, le bureau d'études Sepale a offert à la mairie du village une extrémité de pâle d'éolienne Jeumont J48 recyclée en une magnifique table. La livraison a été assurée par Charlotte Coppier, chargée de la gestion du déroulement du chantier. L'ancien parc des 10 éoliennes Jeumont J48 a été démantelé début 2021, tout a été recyclé, sauf l'huile de moteur qui est retraitée. Les cinq nouvelles éoliennes Enercon E70, avec une capacité de production doublée, ont été inaugurées en juin 2022.

C. L.

> (*) Le *repowering* éolien consiste à remplacer d'anciennes machines par des turbines plus puissantes.



Henry Schenato, maire, et les adjoints, Michel Cazeneuve et Daniel Paret inaugurent la table-pâle d'éolienne.

Sainte-Vallière

Octobre rose



La façade de la mairie parée de rose.

La mairie de Sainte-Vallière s'associe à la sensibilisation de

C'est l'époque des châtaignes



Les aînés du club Lou Cantou sont allés à la recherche des fruits à bogues à Lacaune dans le Tarn. Ils ont surtout visité une entreprise de salaison de jambon, produit phare de cette ville. L'après-midi, ils sont allés près du lac de Laouzas, découvrir la maison de Payrac et marcher un Secadou pour griller des châtaignes tout en découvrant l'histoire du hameau. Cette vieille